



[Projektgruppe besucht Spital Hirslanden in Zürich](#)

Grüezi mitenand!

Im Rahmen unseres Praxisprojekts mit der ZHAW Winterthur und dem Spital Hirslanden hatten wir die Möglichkeit eine Woche in Zürich zu verbringen und tolle Einblicke in die Klinik Hirslanden zu gewinnen. Wir verbrachten drei Tage in der postoperativen Überwachungseinheit, um dort die Bettenauslastung abzubilden. Im weiteren Schritt werden wir mittels einer Software die Patientenflüsse darstellen und auf Optimierungspotenziale untersuchen.

Neben der Arbeit in der Klinik konnten wir Zürich genießen. Wir hatten eine schöne Woche und sehr viel Spaß. Wir danken vor allem Herr Thomas Ehrlich und Herr Maximilian Baege von der Klinik Hirslanden, Prof. Dr. Alfred Angerer von der ZHAW Winterthur und Prof. Dr. Jana Wolf für die Unterstützung und die Chance so viele Erfahrungen zu sammeln.

Merci vielmals!

Euer Praxisprojektteam Hirslanden